

Rapprochement entre UNIMEV et PRESTALIANS L'industrie de la rencontre professionnelle poursuit les rapprochements afin de créer une filière professionnelle.

Peu de temps après le rapprochement avec le LEADS (communiqué du 1^{er}.02.2023), les gouvernances respectives d'UNIMEV et de PRESTALIANS sont très fières d'annoncer à leur tour leur rapprochement à compter du 1^{er} avril 2023 dans le but de poursuivre la création de la filière de l'Industrie de la Rencontre Professionnelle.

Le même besoin, se fédérer pour agir efficacement

Comme évoqué lors du récent rapprochement avec Le LEADS, après deux ans de crise, la filière de l'événementiel professionnel démontre une vraie volonté de se rassembler et se fédérer. S'unir pour créer une filière professionnelle, se rassembler pour être réunis au sein d'une même instance professionnelle, se fédérer pour pouvoir interagir efficacement avec les pouvoirs publics mais également avec son écosystème (professionnels, clients, partenaires). Après avoir mené de nombreuses actions ensemble, le rapprochement entre deux organisations professionnelles de poids est donc une suite logique qui, à n'en pas douter, s'avérera profitable à toute la filière.

Ce second rapprochement en quelques semaines n'est probablement pas le dernier. D'autres sont en cours de finalisation. Les négociations sont conduites dans le même état d'esprit d'unité qui a permis ce premier succès : « *se regrouper* » au service des professionnels de l'événementiel tout en préservant les particularités et expertises de chaque association.

UNIMEV (Union Française des Métiers de l'Événement) est l'unique organisation professionnelle représentative de l'ensemble des acteurs de la rencontre professionnelle : organisateurs de foires, salons, congrès, événements professionnels et d'entreprises, événements sportifs, gestionnaires de sites d'accueil et prestataires de service. L'association, qui fêtera ses 100 ans en 2025, compte plus de 300 adhérents, soit 85% de l'activité du secteur en valeur, qu'elle représente auprès des pouvoirs publics, des organismes professionnels mais aussi de la presse et du grand public. UNIMEV s'engage également dans l'attractivité et la réinvention de ses métiers autour de l'innovation (Son média prospectif : www.linnovatoire.fr), de l'amélioration de l'expérience des participants et du développement durable.

PRESTALIANS est une association regroupant les prestataires de l'exposition et de l'événement en France. 30 métiers sont représentés : location de matériels, logistique et transport, menuiserie, impression, signalétique ou encore scénographie. PRESTALIANS rassemble 50 adhérents, des TPE aux grands groupes, qui contribuent au développement de l'association et apportent chacune leur savoir-faire. Leur zone d'intervention couvre l'ensemble du territoire national.

Et maintenant...

Ces prochains mois doivent permettre aux différents acteurs de faire de ce rapprochement une réussite que pourront constater toutes les parties prenantes, c'est à dire les adhérents, les professionnels de la filière et les pouvoirs publics.

Parmi les grands principes du protocole de rapprochement, il y a notamment la création d'un groupe « stands et espaces d'expositions » au sein du groupement des prestataires de services.

Le Président de PRESTALIANS est d'ores et déjà intégré au Conseil d'Administration d'UNIMEV et participe désormais aux décisions. Il sera le premier garant des engagements respectifs pris au cours du processus de rapprochement.

De plus, les prestataires de l'exposition et de l'événement bénéficient désormais des services support et des compétences des 15 professionnels de l'équipe UNIMEV.

Renaud HAMAIDE et Pierre-Louis ROUCARIES (Co-présidents d'UNIMEV) : « Le sens de ces rapprochements est de continuer les efforts de constitution, de reconnaissance et de défense de la filière. A l'approche de grandes échéances événementielles, les chantiers sont encore nombreux et le besoin de se fédérer est essentiel. »

Stéphane LEOPOLD (Président de PRESTALIANS) : « Ce rapprochement permet d'apporter notre contribution à la création de la filière de l'industrie de la rencontre professionnelle. Il vise également à renforcer le poids et la représentativité auprès des pouvoirs publics. »

Contacts presse UNIMEV :

Frédéric Pitrou – Délégué Général
Jean Aubinat – Responsable Communication

p. 06 59 17 00 97
p. 06 99 23 90 14

f.pitrou@unimev.fr
j.aubin@unimev.fr

